
日時 令和４年７月2５日（月）　19:00～20:25
場所 宇波公民館
出席者 30名

市長、企画政策部長、総務部長、産業振興部長、市民部長、建設部長、教育次長、
防災・危機管理監、消防監理監、地域振興課

内容 19：00～19：05　冒頭の説明等
19：05～19：38　あいさつ、市政の概要について　市長説明
19：38～19：40　宇波地区事業概要について　地域振興課説明
19：40～20：00　意見交換
20：00～20：17　氷見市芸術文化会館等について　新文化施設建設室長、産業振興部長、市民部長説明
20：17～20：25　閉会あいさつ　市長、宇波自治振興委員連合会　澤田会長
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＜合葬施設整備事業について＞
合葬施設の概要について教えてほしい。

・市民部長
工事については着手している。
１階の納骨堂については約１００体程度置くことができ、１
０年間経過すると地下に移る。料金的なことに関しては今
後近隣の自治体や民間の状況を鑑みて年内に案をまと
め議会に諮る考えである。

＜空き家について＞
空き家を壊すことについて市の助成はあるのか。

・建設部長
危険老朽空き家の対象となれば上限５０万円の補助があ
る。

＜旧灘浦小学校、旧宇波保育園について＞
旧灘浦小学校、旧宇波保育園の活用を考えてほしい。旧
灘浦小学校については選挙の投票所及び避難所になっ
ていることを踏まえて振興策を考えてほしい

・市民部長
旧宇波保育園については施設が老朽化していることと、
土地については借地であるため施設を解体する方向で
考えている。
・教育次長
旧灘浦小学校については文化財がたくさんあり、市民か
ら保存活用を図るために寄贈を受けたものもたくさんあ
り、将来的には国指定などの指定や登録を受けた上で活
用しながら後世に伝えていきたい。ただ旧灘浦小学校は
あくまで仮置きの場であり今後は保管に適した施設に移
動させたい。１階においてある不要な備品を処分し、２階
の避難エリアから動かせるものは１階に動かす考えであ
る。何か他のものに活用するにあたっては他の場所に移
転するということも考えている。
・市長
旧灘浦小学校については耐震化の面から問題はあるが
ワーケーションやリーモートオフィスの設置など活用策を
考えていきたい。

＜九殿浜について＞
九殿浜の通行止めや倒木など整備に関することと誘客に
ついて考えてほしい。

・産業振興部長
海岸浸食による通行止めについては県の自然保護課の
見解を聞き協議を行っている段階である。倒木について
も県の自然保護課に連絡済みであるが今後の対策につ
いては今一度確認する。
休憩所の老朽化した椅子等は現地を確認しすぐに撤去
できるものであれば対応していきたい。

＜CCZについて＞
３か月ほど前にCCZの駐車場に駐車していた他県から来
た車の中で人が亡くなっていたという事件があった。防犯
カメラの設置をお願いしたい。

・建設部長
県に監視カメラの設置を打診したところ海岸事業としての
監視カメラの設置は考えていないという回答であった。海
岸事業として設置ができないということであれば今後は防
犯あるいは観光という観点からの設置ができないか考え
ていく。

令和４年度ふれあいトーク議事録（７月2５日）

質問の内容 回答

＜富山県栽培漁業センターについて＞
現在工事を行っているがどのようになるのか概要を教え
てほしい。

・産業振興部長
栽培漁業等を学べる場、展示室や調理実習を行える研
修室を備えた新館と来館者が魚と触れ合える水槽や氷
見高校の実習用の水槽を設備した新クロダイ棟を整備し
ている状況である。新館については今年の３月に完成し
ており新クロダイ棟については今年の秋に完成予定であ
る。
・市長
単なる種苗生産施設ではなく産業観光の面からも力をい
れていきたい。


